



ADDITIF 1 N° /AD/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA1/IE3/OL/2025 DU

RELATIF À L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°16/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 DU 12 FÉVRIER 2025 EN PROCÉDURE D'URGENCE POUR L'EXÉCUTION DES TRAVAUX DE BITUMAGE DE LA NATIONALE N6, TRONÇON : BANYO-MAYO DARLE- BANKIM (152 KM) SECTION 2 : PK 15 + 000 - BANKIM (15KM), DANS LA RÉGION DE L'ADAMAOUA.

FINANCEMENT : BIP DU MINTP, EXERCICE 2025 et suivants.

L'Appel d'Offres susmentionné est modifié ainsi qu'il suit :

AU LIEU DE	LIRE
9. Cautionnement de soumission Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des Finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à 97 000 000 (quatre-vingt-dix-sept millions) FCFA et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.	9. Cautionnement de soumission Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des Finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à 24 500 000 (vingt-quatre millions cinq cent mille) FCFA et valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres.
12. Remise des offres L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le 12 mars 2025 à 11 heures. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD et l'original de la caution de soumission devront parvenir sous pli fermé, au Ministère des Travaux Publics, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, située au 2^{ème} étage du nouveau bâtiment R+3 abritant certains Services Centraux du Ministère des Travaux Publics, sis dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre, porte 210, au plus tard le 12 mars 2025 à 11 heures, et déposée contre récépissé.	12. Remise des offres L'offre devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLEPS au plus tard le <u>26 MARS 2025</u> à 11 heures. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD et l'original de la caution de soumission devront parvenir sous pli fermé, au Ministère des Travaux Publics, Direction des Contrats, Cellule des Appels d'Offres, située au 2^{ème} étage du nouveau bâtiment R+3 abritant certains Services Centraux du Ministère des Travaux Publics, sis dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre, porte 210, au plus tard le <u>26 MARS 2025</u> à 11 heures, et déposée contre récépissé.
14. Ouverture des offres L'ouverture des offres administrative, technique et financière aura lieu le 12 mars 2025 à 12 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux d'Entretien et de Réfection des Infrastructures auprès du Ministère des Travaux Publics, logé dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre	14. Ouverture des offres L'ouverture des offres administrative, technique et financière aura lieu le <u>26 MARS 2025</u> à 12 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés des Travaux d'Entretien et de Réfection des Infrastructures auprès du Ministère des Travaux Publics, logé dans l'enceinte de la Délégation Régionale des Travaux Publics du Centre.

NB : Les modifications ci-dessus s'appliquent à l'Avis d'Appel d'Offres, au Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Le reste sans changement.

Copie :

- ARMP;

- CIPM-TCRI.



Yaoundé, le 10 MARS 2025

Emmanuel NGANOU

ADDENDUM No. /AD/MINTP/SG/DCT/CAO/CEA1/IE3/OL/2025 DU

RELATING TO THE OPEN NATIONAL CALL FOR TENDERS NO. 016/AONO/MINTP/CIPM-TCRI/2025 OF 12 FEBRUARY 2025 FOR THE EXECUTION OF THE ASPHALTING WORKS OF NATIONAL ROAD N6, SECTION: BANYO - MAYO DARLE - BANKIM (152 KM); SECTION 1: MAPE BRIDGE - PK 15+000 (15KM), IN THE ADAMAWA REGION.

FINANCING: PUBLIC INVESTMENT BUDGET OF THE MINISTRY OF PUBLIC WORKS, FISCAL YEAR 2025 AND SUBSEQUENT.

The specifications of the abovementioned Limited National Call for Tenders are amended as follows:

INSTEAD OF :	READ
9. Bid bond Each bidder must include in his administrative documents, a hand-endorsed big bond, issued by a financial body or institution approved by the Ministry in charge of finance to issue bonds for public contracts and whole list appears in document 14 of the Tender file (TF), of an amount of 97 000 000 (Ninety-seven million) FCFA and valid for thirty (30) days beyond the initial validity date of the bids.	9. Bid bond Each bidder must include in his administrative documents, a hand-endorsed big bond, issued by a financial body or institution approved by the Ministry in charge of finance to issue bonds for public contracts and whole list appears in document 14 of the Tender file (TF), of an amount of 24 500 000 (twenty-four million and five hundred thousand). FCFA and valid for thirty (30) days beyond the initial validity date of the bids.
12. Submission of Tenders The bid shall be submitted by the tenderers on COLEPS platform latest on 12 mars 2025 at 11 a.m. Besides, a backup copy of the bid saved in a USB drive or CD/DVD and the original bid bond shall be submitted, against a receipt and in a sealed envelope, to the Ministry of Public Works, Department of Contracts, Tenders Unit, situated on the 2nd floor of the new 3-storey building hosting some Central Services of the Ministry of Public Works, in the premises of the Centre Regional Delegation of Public Works in Yaounde, Room 210, no later than 12 mars 2025 at 11 a.m.	12. Submission of Tenders The bid shall be submitted by the tenderers on COLEPS platform latest on <u>26 MARS 2025</u> at 11 a.m. Besides, a backup copy of the bid saved in a USB drive or CD/DVD and the original bid bond shall be submitted, against a receipt and in a sealed envelope, to the Ministry of Public Works, Department of Contracts, Tenders Unit, situated on the 2nd floor of the new 3-storey building hosting some Central Services of the Ministry of Public Works, in the premises of the Centre Regional Delegation of Public Works in Yaounde, Room 210, no later than <u>26 MARS 2025</u> at 11 a.m.
14. Opening of Tenders Administrative, technical and financial offers shall be opened on 12 mars 2025 at noon by the Internal Tenders Board for Infrastructure Maintenance and Repair Works at the Ministry of Public Works, located of the Regional Delegation of Public Works for the Centre.	14. Opening of Tenders Administrative, technical and financial offers shall be opened on <u>26 MARS 2025</u> at noon by the Internal Tenders Board for Infrastructure Maintenance and Repair Works at the Ministry of Public Works, located of the Regional Delegation of Public Works for the Centre.

NB: The above changes apply to the call for tenders, the special rules of the call for tenders. The rest unchanged.

Yaounde, 10 MARS 2025

Copy:

- ARMP
- CIPM-TCRI



Emmanuel NGANOU D.